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小林幸子コンサート

　当日は秋晴れの青空が広がる日となりました。誰もが知る大スターの出演
に、お客様はウキウキした表情で会場へ。入口では、練馬区商店街連合会の
役員および商店会長がお客様をお出迎えするとともに、新型コロナ感染症予
防の対策として検温・手指消毒を徹底しました。
　コンサートに先駆けて式典を行い、鈴木政信副会長の司会のもと、小川善
昭会長の挨拶、来賓の前川燿男練馬区長、藤井たかし区議会議長から挨拶を
いただきました。来賓・実行委員の紹介後、いよいよコンサートが開幕！
　今年でデビュー58周年を迎える小林幸子さん。コンサートは当初、令和
２年３月に予定していましたが、コロナ禍で中止
となり、再度出演を依頼してご快諾いただきました。
　「精一杯歌わせていただきます」という小林さん
の言葉通り、オープニングよりステージいっぱい
に広がる豪華衣装で熱唱。『おもいで酒』の大ヒッ
ト曲から、『もしかして』のジャズバージョン、シ
ャンソン、ボカロ曲まで、第一部、第二部ともに
たっぷりと魅せてくれました。
　歌の合間のトークでは、売れない時代の苦労話
に涙ぐむ若い世代も。また、一番乗りをしたお客
様からの恒例の花束贈呈も行われました。最後に
小林さんから「皆さん、健康に気をつけて、またお
会いしましょう！」と力強いメッセージが贈られま
した。長年のファンだというお客様は「あらためて
好きになりました」と、笑顔で話してくれました。
たくさんのお客様に元気をもたらす素敵なコンサ
ートになったようです。

Report︎▶︎

昼の部では、重田紀子さんが、
花束贈呈をしました

夜の部では、近藤浅子さんが、
花束贈呈をしました

大変厳しい状況の中、私どもが実施した特筆
する事業は何といってもプレミアム付商品券の
発行です。多くの区民の方々がこの商品券を使
っていただくことで、商店街は大きな力をいた
だいています。何もかも値段が上がる中「プレ
ミアム付商品券が使えてよかった」という区民
の方々からの嬉しい声も届いています。来年３
月には、歳末売出し・招待会を同じく３年ぶり
に開催する予定です。ぜひ期待してください。

小川善昭会長

来年の半ばまでに、ハリーポッター・スタジオ
ツアー東京がいよいよオープンします。また、
牧野富太郎博士を主役とするNHKの朝ドラ
が、来春からスタートします。秋には、全国
都市農業フェスティバルを開催します。大きな
プロジェクトが目白押しであり、練馬区は更に
発展する好機を迎えています。これを先導し
て頂くのが商店街の皆さんであり、区民の皆
さんです。皆さんと一体で、私が先頭に立っ
て区政も頑張っていきたい。

前川燿男練馬区長

商店街に元気がないと、地域に元気がでませ
ん。町を歩いていて、しみじみと感じます。今
日はどうぞ楽しんでお帰りください。新型コロ
ナ感染症はまだ収束していませんので、今年
後半も元気で過ごせますよう祈念いたします。

藤井たかし区議会議長

新年賀詞交歓会・区商連創立70周年記念式典新年賀詞交歓会・区商連創立70周年記念式典
会員の皆様の多数の参加をお願いします。令和5年2月1日（水）  

場所：ホテルカデンツァ東京  地下２階「ラ・ローズ」　

練馬区商業まつり・中元売出し招待会
９月27日（火）、各商店会の中元売出
しで特賞を引き当てたお客様（昼の部
1,431名、夜の部1,564名）をお招き
し、練馬文化センター大ホールで練
馬区商業まつりを開催しました。新型
コロナ感染症の拡大で、開催は３年ぶ
りになります。
小林幸子さんの華麗なるステージを
会場の皆さんに存分に楽しんでいた
だきました。

挨拶・祝辞の要旨
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社会福祉法人
東京福祉会江 古 田 斎 場
TEL 03-3958-1192  FAX 03-3958-4468
ホームページ  http://www.fukushikai.com

練馬区小竹町1—61—1
（西武池袋線江古田駅北口徒歩2分）

【練馬区指定葬儀場】

※ご自宅・東高野会館・寶亀閣・橋戸会館・落合斎場・戸田斎場の葬儀も施行いたします。

0120−62−1192 年中無休・24時間受付

１ 商店街の活性化について
（１）スタジオツアー東京開設に伴う区の魅力発信につながる取組への支援
練馬の魅力を高める新たな賑わいの拠点となる「ハリーポッター・スタジ
オツアー東京」の来年度の開設に合わせて、区においては、情報共有や意
見交換を図るための機関として「関係機関連絡会」を設置されました。区
商連といたしましても、関係機関連絡会の構成団体として、商店街の活性
化につながる取組みを進める上で、重要な年となります。つきましては、
スタジオツアー東京の開設に合わせた地域経済の活性化等につながる区
商連の取組みに対する支援をお願いいたします。

（２）イベント事業補助の強化
イベント事業に対する区の補助金は、財政的足腰の弱い商店会にとって大
きな支えとなっています。特に令和２年度から、新型コロナウイルス感染
症拡大を踏まえて、イベント等に要する経費の補助率をアップして頂きま
したことはイベントの充実・強化に心を砕いている商店会にとりまして、力

強い限りであります。来年度に向け
ては、ハリーポッター・スタジオツ
アー東京の開設や牧野富太郎博士
にちなんだテレビ小説の放映など
が予定され、区商連としても区の
魅力発信を進める取り組みが重要
な年となります。つきましては、令
和5年度におきましても、商店会の

　練馬区商店街連合会および
練馬区商店街振興組合連合会
は、８月２５日、令和５年度練
馬区予算・施策に対する要望
書を、区長および区議会各会
派に提出しました。 要望内容
の骨子は、次のとおりです。

財政状況をご勘案頂き、イベント事業に対する補助率5／6の維持をお願
いします。

（３）コロナ禍対策・プレミアム付商品券発行の継続
令和２年度から３年続けて、区の補助を頂き30パーセントのプレミアム付
商品券を発行できました。令和5年度におきましても、プレミアム付商品
券が発行出来ますようご配慮をお願いいたします。

（４）事業用倉庫・会議室の確保への支援
現在、区商連加盟の商店会は、役員会や各種会議に使用するほか、売り
出しやイベント時に使用する物品等の保管場所として、部屋などを貸借に
より確保しています。商店街活動の充実を図るため、倉庫・会議室の確保
への支援をお願いいたします。

（５）キャッシュレス決済導入への支援
社会のデジタル化と新型コロナウイルス感染症対策として、商店会に加入
する各商店のキャッシュレス決済の導入率を高める必要があると考えてい
ます。昨年度は、PayPayを利用したキャンペーンを実施していただき、
キャッシュレス決済導入のきっかけとなりましが、まだまだ導入は進まない
状況があります。そこで、再度 PayPayを利用したキャンペーンの実施を
お願いしますとともに、各商店が円滑に導入を図れるよう、区の支援を要
望いたします。

２ 安全・安心な商店街づくりについて
（１）LEDランプ交換費補助制度の創設
LEDランプの無償交換方式の創設をお願いします。

（２）防犯カメラの修理費を含む経費補助の強化
防犯カメラは、防犯設備の要として地域の安全安心には欠かせぬ設備で
す。現在、加盟76商店会中35商店会が合計408基を設置しています（令
和４年7月現在）。防犯カメラは、修理費が高額で、商店会は経費の捻出
に苦慮しています。カメラ修理費にも他の防犯カメラ関連経費と同じ補助
の強化をお願いします。

３ 共通商品券事業について
区民から要望が多い取扱い店舗紹介冊子の改訂など積極的にＰＲを進め
る予定です。共通商品券事業の普及にかかる印刷に要する経費および商
品券電算手数料等について、補助金による支援を頂きたく要望いたします。

練馬区のお店を応援しよう！
� 最大20％戻ってくるキャンペーン
区では、商店街を含む区内事業者の支援とキャッシュレス決済を推進するため、キャッシュレス決済ポイン
ト還元事業を PayPay株式会社に委託して実施します。PayPay未導入の店舗に、PayPay株式会社の担当
者が電話・訪問により加入の案内を行います。この機会にＱＲコード決済を導入してみませんか？

　       練馬区事業　キャッシュレス決済ポイント還元事業

キャンペーン期間：11月1日（火）から12月31日（土）まで

　　　 令和5年度
練馬区の予算・施策に対する要望

Pick up▶︎

区ホームページ

※Airペイなど包括代理店を通して登録する場合は、途中からの参加はできません。
詳細は、区ホームページ「事業者向け」-「事業者向け情報」-「お知らせ一覧（事業者向け）」をご覧ください。

新たに PayPayの導入を
検討している場合

PayPay新規加盟店窓口  ☎0120-957-640
 （受付時間10時～19時）にお問い合わせください。

問合せ先　練馬区産業経済部商工観光課商工係　 ☎ 03-5984-2675
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お祝やご贈答に
� どうぞご利用下さい。

練馬区内共通商品券
練馬区商店街連合会

練馬区商店街振興組合連合会

　

地元で宣伝するなら

区商連ニュース・区商連ホームページを制作しています

練馬・板橋の
タウン誌

協同クリエイティブ
☎03-3975 -7143
http://www.kacce.co.jp

広告や PRブログ
いつでも募集中！

令和4年7月～9月区商連の動き
7月5日（火）　午後2時10分より臨時合同三役会を
共用会議室で開催。練馬区からの報告と協議。
7月7日（木）　午後2時10分より合同三役会を共用
会議室で開催。令和5年練馬区予算・施策に対する要
望について、前年度と同様に要望していく。令和4年
度まちゼミ事業は、2月頃開催を目途に行うことを決め
る。実施内容は商人会で決める。チャリティゴルフ大会
を今年度は行うことを決める。新旧理事歓送迎会を暑
気払いと兼ねて8月8日（月）に行うことを決める。
７月9日（土）・10日（日）　ココネリ3階産業イベント
コーナーでプレミアム付商品券土日販売会を実施。
７月16日（土）・17日（日）　ココネリ3階産業イベン
トコーナーでプレミアム付商品券土日販売会を実施。
８月８日（月）　午後３時より合同三役会をホテルカデ
ンツァ東京「アゼリア」で開催。令和５年度練馬区予
算・施策に対する要望書（案）について協議し、キャッ
シュレス決済について一部追記修正で了承。プレミア
ム付商品券の販売中間報告。交通費の支給基準につ
いて協議し、一部修正で了承。練馬まつり商品券販売
枚数1,500枚、景品1等商品券2,000円とし、本数を
増やす。2等商品券500円、3，4等は品物検討。
引き続き午後4時45分より理事会を開催。令和５年
度練馬区予算・施策に対する要望書（案）について協
議し、キャッシュレス決済について一部追記修正で了
承。プレミアム付商品券の販売中間報告。
８月25日（木）　区長および区議会各会派に令和5年
度予算・施策に対する要望書を提出。
９月７日（水）　午後２時より合同三役会を共用会議室

で開催。練馬区からの報告「商工観光課から情報提供
5件　①令和4年度キャッシュレス決済ポイント還元事
業の実施②令和4年度商店会デジタル化事業補助金
説明会およびデジタル化セミナーの開催③商店会全権
調査の実施④空き店舗活用商店街支援事業の実施⑤
練馬区お客の集まる個店づくり支援事業の紹介相談2
件　①区の魅力を高める施設への来訪者に対する商店
会の取組を行うにあたってのコンサルの選定②スマート
商店街プロジェクト（デジタル化）の今後の展開
商業まつり中元売出し招待会の開催については、当日
の流れについて修正した。商業まつり歳末売出し事業
については再検討のうえ臨時三役会で決める。ねりま
プレミアム付商品券の一次販売結果と二次販売日別
従事者については了承される。令和4年度活力ある商
店街づくり補助事業の選定結果については、3事業決
定報告する。第45回練馬まつりの出展について（案）
は提案内容で了承される。
９月10日（土）・11日（日）　勤労福祉会館、北町地
区区民館、ココネリ3階、関区民センターでプレミアム
付商品券の2次販売会を実施。
９月21日（水）　午前10時より臨時合同三役会を共
用会議室で開催。令和４年度商業まつり歳末売出しに
ついて、再検討案を検討し、明治座３月公演昼の部を
特賞とすることを決める。また、１等賞については、ビー
ル券または映画観賞券と決める。新年賀詞交歓会を練
馬区商店街連合会創立70周年記念と兼ねて令和5年
2月1日（水）にカデンツァ東京で行うことを決める。

SNSをフォローして、
IMAの最新情報をCHECK !

光が丘 IMA
@ima_hikari

LINE

光が丘 IMA
@imahikari.official

Instagram

光が丘 IMA
@IMA_PR
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　 第10回  まちゼミねりま
予 告▶︎

　新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、2020年6月の「まちゼミねりま」
は急遽中止を決定し、2021年、2022年は開催を見送りました。現在、行動制限
がなくなり、いよいよ2023年1月開催に向けて、「まちゼミねりま」の準備を練馬
商人会と商連事務局で進めています。
　2023年1月中に、練馬区報に開催告知を掲載します。チラシは公共施設や駅ラ
ックに設置するほか、町会にご協力をいただき回覧板で配布を予定しています。ま
た、ポスターの掲示やホームページでも告知を広げていきます。
　これまで回を重ねるごとに、まちゼミファンも増えていき、「楽しい !」「プロの話
は役に立つ」など、いくつものお店で受講される方もありました。「次回はいつ開催
されるのか」という声も寄せられました。また、まちゼミの効果として、参加店か
ら「お店に訪れるお客様が増えた」という声が半数以上ありました。
　今回に限り、第6、7、8回のまちゼミ参加店に対象を絞って参加希望を募ってい
ますが、今後は全会員を対象として募集をかけていきますのでご期待ください。　

Report︎▶︎

2023年1月開催予定

過去に開催されたまちゼミの様子

練馬区商業まつり
歳末売出し

特賞は「明治座創業150周年記念
前月祭【大

だいぎゃくてん！

逆転！大
お お え ど か ー に ば る

江戸桜誉賑】」
ペアご招待！

　練馬区商業まつり歳末売出しは、11月23日から12月31日
までの間で、各商店会の決めた日程で実施します。
　本年度の歳末売出しの景品は、特賞が「明治座創業150周
年記念前月祭【大逆転！大江戸桜誉賑】」ペア650組1,300名
ご招待。
　1等賞は「ビール券6枚」または「映画観賞券（ユナイテッドシ
ネマとしまえん・ＴジョイSEIBU大泉・イオンシネマ板橋）」ペ
アご招待。（1等賞は商店会により景品が異なります。）2等賞は
「練馬区内共通商品券500円券１枚」を進呈。3等以下は参加
する商店会が独自の景品を用意します。なお、「明治座創業
150周年記念前月祭【大逆転！大江戸桜誉賑】」は、松平健、
檀れい、コロッケおよび久本雅美の4人が共演するステージ
で、令和5年3月21日（火・祝）明治座で開催します。積極的
に参加し、商業まつりを盛り上げましょう。

　３年ぶりに31回チャリティゴルフ大会が10月26
日、群馬県多野郡吉井町のサンコーカントリークラ
ブで晴天のもと開催されました。参加者は９組33名
（うち女性４名）。東コースで熱戦が繰り広げられま
した。
　成績は次の通りです。（敬称略）

◆	優　勝	 田中　耕一	
	 	 （サンツ中村橋商店街振興組合）
	 準優勝	 井沢　福仁
	 	 （旭丘千川通り商店会）
	 第３位  髙橋　佳子
	 	 （武蔵関駅前商工会）

◆	男性ベストグロス　田中　耕一
◆	女性ベストグロス　髙橋　佳子

　集まったチャリティ金39,500円は、後日、「練馬区
社会福祉協議会」に寄付します。

チャリティゴルフ 
 大会開催



（4） 　令和 4 年 11 月 7 日　 第 248 号区 商 連 ニ ュ ー ス

東京都商店街振興組合連合会「商店街ニュース」：東京都の商業に関する情報や、各商店会の取材記事などが毎月掲載されています。バックナンバーはこちら�⇒�http://www.toshinren.or.jp

区商連事務局
☎3991-2241　FAX�3991-2276

原稿送付先

区商連ホームページにも掲載します
https://www.nerima-
kushoren.jp/evpastlist

このコーナーでは、商店会で
実施したイベントをご紹介しま
す。「原稿と写真で報告」また
は「取材に来てほしい」として、
区商連までお声がけください。

み
に
な
り
ま
す
か
ら
ね
」

　
写
真
館
を
生
業（
な

り
わ
い
）と
し
て
い
る

田
中
会
長
は
、
当
時

の
貴
重
な
写
真
と
共

に
、
60
年
近
い
商
店
会
の

歴
史
を
振
り
返
り
ま
す
。

　
「
石
神
井
団
地
が
で
き
た
の
は

昭
和
30
年
代
中
頃
、
人
口
が
い
っ

き
に
増
え
、
昭
和
38
年
に
商
店
会

結
成
、
昭
和
40
年
頃
か
ら
店
舗
も

ど
ん
ど
ん
増
え
て
い
き
ま
し
た
。

当
時
、
メ
イ
ン
通
り
の
端
は
キ
ャ
ベ

ツ
畑
で
未
舗
装
。
み
ん
な
で
ド
ブ

掃
除
を
や
っ
て
大
変
で
し
た
が
、

そ
れ
は
そ
れ
で
コ
ミ
ュニ
ケ
ー
シ
ョ
ン

も
と
れ
て
良
か
っ
た
か
な
。
以
前

は
商
店
街
の
中
に
銭
湯
が
あ
っ
た
の

で
、
夜
遅
く
ま
で
人
通
り
が
あ
り

活
気
が
あ
り
ま
し
た
。
売
出
し
の

時
は
、
空
き
地
に
ス
テ
ー
ジ
を
作
っ

て
外
で
歌
っ
た
り
、
町
会
や
団
地

の
盆
踊
り
に
は
商
店
会
で
差
し
入

れ
を
し
た
り
、
の
ど
か
で
し
た
よ
」

　
コ
ロ
ナ
禍
で
で
き
な
か
っ
た
役
員

の
会
合
も
復
活
の
兆
し
。「
商
店

会
活
動
で
は
、
新
し
い
会
員
さ
ん

も
含
め
て
多
く
の
人
に
関
わ
っ
て
ほ

し
い
」と
の
こ
と
。　

　

最
後
に
商
売
で
大
切
な
こ
と
を

お
聞
き
し
ま
し
た
。

　
「
な
ん
の
仕
事
で
も
楽
な
も
の
は

あ
り
ま
せ
ん
。
一
生
懸
命
や
っ
て
い

れ
ば
な
ん
と
か
な
る
。
時
代
の
変

化
を
読
み
、
業
種
転
換
、
サ
ー
ビ

ス
変
更
な
ど
で
対
応
し
て
い
く
こ
と

も
大
事
。
お
客
さ
ん
に
喜
ん
で
も

ら
う
に
は
ど
う
し
た
ら
よ
い
か
を
考

え
て
、
み
ん
な
が
繁
栄
す
る
よ
う

に
と
い
う
気
持
ち
で
、
仕
事
を
楽

し
む
こ
と
が
一
番
だ
と
思
い
ま
す
」

　
死
ぬ
ま
で
商
売
を
し
た
い
と
い
う

田
中
会
長
。
穏
や
か
な
笑
顔
の
中

に
、
揺
る
ぎ
な
い
信
念
と
商
売
の

原
点
を
感
じ
ま
し
た
。

　

　

大
泉
学
園
駅
南
口
か
ら
徒
歩

10
分
ほ
ど
の
住
宅
街
に
あ
る
石
泉

シ
ョッ
ピ
ン
グ
街
商
店
会
。
近
隣
に

は
石
神
井
団
地
が
あ
り
ま
す
。
現

在
の
会
員
は
11
店
舗（
準
会
員
3

店
舗
、
計
14
店
舗
）で
、
今
年
の

5
月
よ
り
練
馬
区
商
店
街
連
合
会

に
加
盟
さ
れ
た
こ
と
を
、
田
中
会

長
に
お
聞
き
し
ま
し
た
。

　
「
入
会
の
き
っ
か
け
は
、
新
し
い

会
員
さ
ん
か
ら『
プ
レ
ミ
ア
ム
付
商

品
券
を
扱
い
た
い
の
で
加
盟
し
て
ほ

し
い
』と
の
要
望
が
あ
っ
た
か
ら
で

す
。
コ
ロ
ナ
禍
で
み
ん
な
が
大
変
な

思
い
を
し
て
い
ま
す
が
、
商
売
の
弾

商店会紹介
＃ 048　 

石泉ショッピング街
商店会

創立：昭和38年
会長：田中�一之
会員数：11
（令和4年10月）商店会の様子

街路灯

32軒のお店があった頃の
歳末売出しのチラシ（昭和50年代） 商店会結成前の周辺の様子（昭和36年）

10月16日（日）　商品券運営委員会
第45回��練馬まつり

10月16日（日）　練馬区商店街連合会
練馬産業見本市「まちゼミねりま出前講座」

　曇り空から次第に晴れて汗ば
むほどの陽気となった10月16
日（日）、第45回「練馬まつり」
が、練馬駅北口およびマロニエ
通り周辺を会場として開催され
ました（来場者数は52,000人）。
　開進第二中学校を会場とし
た区商連の出展ブースでは、恒
例の区内共通商品券の販売を
行いました。購入した方は、共
通商品券やマイバッグなどが当
たる、空くじなしのガラポン抽
選ができます。
　開場の10時前から数名並ん
でおり、1番目に並んでいた女
性からコメントをいただきました。
　「照姫まつりも練馬まつりも、
いつも共通商品券を買いに来て
います。以前、金賞が当たった
こともあるんですよ！ 開催にあ
たってはいろいろ大変だったと
思いますが、3年ぶりに開催で
きてよかったです」
　取材中も、5人家族の6歳の
男の子が１等賞を当てて大喜び
でした。午前の部は早めに完売
となり、並んでいたのに買えな

かった人たちもいました。午後の部は12時30分から、行列ができて好評の
うちに終了しました。

　練馬まつりと同日開催事業として、練馬産業
見本市「NERIMA EXPO2022」が、ココネリ
３Fを会場として開催されました。練馬区商店
街連合会は、研修室１を利用して、「まちゼミ
出前講座」６コース（各１時間）を実施。受講者
は事前予約および当日受付で全コースとも満席
となりました。店主が講師となって、プロの技

や知識を実技とトークで伝授。有意義な時間として楽しんでいただきました。
　2023年1月から2月に開催予定の「まちゼミねりま」の告知も行い、受講者
からは「まちゼミの楽しさがわかった。また興味あるお店に行ってみたい」とコ
メントをいただきました。

ふろしき活用術
呉服かたやま

プチ和菓子職人体験塾
あわ家惣兵衛

お花のアレンジメントを作ろう！
㈲ 花保諸井商店

あなたの本をコーティング
練馬区立大泉図書館

ミラーレス一眼カメラ撮影体験会
山賀電気

ヴェネチアングラスを作ろう！
雑貨屋みつぼし

まちゼミ出前講座の様子

2022年10月

開進第二中学校の会場の様子

共通商品券の販売とガラポン抽選の様子

区商連の出展ブース

見学にいらした前川区長


